

Die
Ilse Waldthaler Stiftung



verleiht,
dem Wunsch der Stifterin entsprechend,
am 10. Mai 2024

den

Ilse-Waldthaler-Preis für Zivilcourage

zum Thema

„Cybermobbing. Was kann ich dagegen tun?“

der

Klasse 1A der Mittelschule „Vigil Raber“, Sterzing

Der Preis ist Anerkennung für die offen angesprochene und verständlich dargestellte Problematik des Cybermobbings, wobei in kritischer Art und Weise auf die Mentalität des Wegsehens, Weghörens und Weggehens ebenso eingegangen wurde wie auf den Aspekt der Zivilcourage und der Prävention.

Mit ihren fünf Projektbeiträgen – einem Video, einer Fotostrecke, Plakaten, einem Rap und einem Comic – legten die Schülerinnen und Schüler nicht nur einen breitgefächerten und kreativ unterschiedlich gestalteten, sondern auch einen besonders qualitätsvollen Zugang zum Thema vor.

Die Projektbeiträge tragen einen Informationswert in sich, der über den Wettbewerb hinaus seine Wirkung beibehält.

Die Vorsitzende des Verwaltungsrates

Daniela Pagliarin Karner